

Grußwort von Oberbürgermeisterin Eva-Maria Kröger zum 41. Warnemünder STOLTERA-Küstenwaldlauf am 20. April 2024



©Kriszta Becker - photovisionen

Atemberaubendes Panorama und Maiengrün inklusive

Liebe Läuferinnen und Läufer,

herzlich Willkommen zum 41. Warnemünder STOLTERA-Küstenwaldlauf! Wer regelmäßig an Lauf-Events teilnimmt, wird diesen Termin ganz besonders beachten, denn zweifellos bietet der STOLTERA-Küstenwaldlauf eines der atemberaubendsten Panoramen entlang der Laufstrecke. Das Laufen entlang der Promenade und im Küstenwald mit Blick auf die Ostsee und den Strand ist auch für uns Rostockerinnen und Rostocker immer wieder voller Wow-Momente! Und das Maiengrün ist in diesem Jahr schon im April inklusive.

Rostock ist eine Sportstadt. Auch wenn nicht alle Teams in den unterschiedlichen Sportarten und Spielklassen ganz vorn mit dabei sein können, so ist doch der sportliche Enthusiasmus bei den über 50.000 Rostocker*innen, die sich in über 200 Sportvereinen engagieren, ungebrochen. Sport ist nicht nur Leistungsbereitschaft und Gesundheitsprävention, sondern auch Engagement, Gemeinschaft und Integration. Deswegen sind die Mittel, die in kommunale Sportförderung fließen, sehr gut angelegt. Um den Sport in Rostock bedarfsgerecht und zukunftsorientiert entwickeln zu können, veranstaltet unser Sportamt derzeit mehrere Workshops auf dem Weg hin zu einem Sportentwicklungsplan. Interessierte Rostocker*innen erhalten die Möglichkeit, daran teilzunehmen und sich aktiv zu einzubringen.

Ein großes Dankeschön geht an alle Organisatoren, Sponsoren und freiwilligen Helfer*innen des 41. Warnemünder STOLTERA-Küstenwaldlaufs, insbesondere an die Abteilung Leichtathletik des SV Warnemünde 1949 e. V. Allen Teilnehmer*innen wünsche ich viel Spaß und Erfolg!

Mit sportlichen Grüßen

Eva-Maria Kröger
Oberbürgermeisterin der Hanse- und Universitätsstadt Rostock

Rostock, im April 2024
